

Journée des animateurs de randonnées pédestres 7 Juin 2025

Nous étions **27** animateurs de randonnées sur les **35** que compte la section pour partager « une journée rencontre » .

Nous restons au nombre que nous nous étions fixé comme objectif pour maintenir le calendrier auquel tous les randonneurs de la CBL se sont désormais habitués avec **320** randonnées réalisées en 2024 qui ont rassemblé **4500** personnes.

Notons que 80 % des animateurs actuels sont issus des formations internes de ces 6 dernières années.

Un tel " Turn Over" nécessite qu'on se rencontre pour assurer une bonne cohésion dans le groupe, permettre que chacune et chacun se connaisse mieux encore, qu'on échange les expériences et qu'on puisse confronter des idées sur notre fonctionnement.

Cette journée, dédiée donc aux animateurs de randonnées, a pour but de les remercier une fois encore pour leur implication, sans laquelle la section ne serait pas ce qu'elle est devenue.

Dès le matin, rendez-vous à Sewen sous une pluie battante qui ne nous a pas quittés de la matinée. Il fallait de l'abnégation pour enfiler la cape et affronter cette météo. Mais l'objectif de s'attabler à la ferme auberge du Baerenbach et partager le repas qui nous attendait a été le plus fort.



Excellente ambiance collégiale. A chacun ses boutades et histoires. Bonne occasion d'échanger, de faire plus ample connaissance encore et surtout de sceller des liens d'amitié, ce qui doit être le ciment d'une équipe au sein de la CBL.

Quelques-uns ne connaissaient pas encore la ferme auberge du Baerenbach. Ils ne pourront plus le dire et se rappelleront particulièrement de la qualité de l'accueil, et du copieux et succulent repas qui nous a été servi.

Tout a toujours une fin...C'est avec regret que nous avons quitté les lieux. Non sans remercier chaleureusement nos hôtes pour leur accueil et leur disponibilité à notre égard.

Le soleil nous est revenu pour quitter la ferme auberge. La photo de groupe s'est imposée pour se souvenir de ces bons moments passés ensemble.



Je conclurai en réitérant sincèrement mes remerciements aux animateurs. Toutes les sections ont des animateurs méritants et sans eux, la CBL ne serait pas ce qu'elle est. Nous, section randonnées, avons particulièrement grandi ces 5 dernières années. Nous avons formé, encadré, recrutéLe résultat est là. Les randonneurs n'ont que l'embaras du choix et peuvent marcher presque tous les jours de la semaine.....

Nous nous sommes fixés collégialement le challenge de garder ce cap pour satisfaire nos adhérents, sans cependant nous reposer sur nos lauriers. Il nous faudra maintenir le nombre d'animateurs à ce niveau.

Bien amicalement à vous toutes et tous
Patrick ROYER